

藤の実



令和3年4月6日 No.2

よろしくおねがいします!

校内には子どもたちの元気な声が響き渡っています。子どもたちの元気な声っていいですね。

こちらまで元気になります。余談ですが、日曜日の水泳日本 選手権で優勝した池江璃花子さんの泳ぎには驚かされました。 凄かったです。こちらからも元気をもらいました。

さて、それでは「藤の実No.1」に書いたとおり、新任の先生方と今年度の藤木小学校スタッフの紹介をします。

では、まず私ですが、角館小学校から参りました、校長の小松晴夫です。仙北市での勤務が長かったのですが、住まいは大曲駅の裏の方です。野球の指導をしていた頃にはよく練習試合をしに来たものです。早く子どもたちと仲良くなりた



子どもたちも久々に勢揃い

いと思っています。お世話になります。どうかよろしくお願いいたします。

続いて、黒澤紀子教頭先生です。昨年度も藤木小にいて教務主任をしていましたので、新任というわけではありませんが、今年度教頭に昇任致しました。PTA関係等でも保護者の皆様にはお世話になることが多くなることと思います。どうかよろしくお願いいたします。

新任の先生方を紹介します

- 杉山春美先生(大仙市立西仙北小学校より)

藤木という地は初めてですので、早く地域のことや子どもたちのことを知ることから頑張っていこうと思います。「藤」のごとき優雅にのびやかに育っていく子どもたちと、ともに過ごすのが楽しみです。保護者の皆様、どうぞよろしくお願いいたします。

ィー**藤山圭子先生** (美郷町立千畑小学校より)

新しい出会いにわくわくしています。地域や保護者のみなさんに教えていただきながら、藤木小学校のことをたくさん知っていきたいと思います。子供たちと一緒に元気に笑顔で頑張ります。どうぞよろしくお願いします。

-- **佐々木麻菜先生**(大館市立釈迦内小学校より)

明るく元気な藤木小学校の子どもたちに出会うことができて、とてもうれしいです。子どもたちが安全に楽しく学校生活を送ることができるように精一杯頑張っていきたいと思います。どうぞよろしくお願いします。

c- **髙橋公子先生**(美郷町立美郷中学校より)

事務職員としてお世話になります。明るく素直で元気な藤木小の子どもたちと、たくさんお話して、早く仲良くなりたいです。また、行政の立場から子どもたちの成長に少しでも役に立てるようサポートしたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

- 斉藤 昇さん(大仙市立大曲中学校より)

※ 現在けがの療養のためお休み中です。治って出勤しましたらまたお知らせします。

令和3年度の藤木小学校スタッフです どうぞよろしくお願いいたします

○校 小 松 ○4・5年複式担任 佐々木 菜 長 晴 夫 麻 頭 濹 紀 子 ○6 年 担 任 司 ○教 黒 長谷川 順 ○事 務 職 員 髙 橋 公 子 ○6年きらり担任 佐藤 浩江 志雅子 ○養 護教 諭 相馬 ○6年ひかり担任 高 橋 里 美 ○TT 担 当○TT 担 当 ○教務主任兼 築 地 さなえ 6年おひさま担任 相澤 比呂子 後藤 裕 ○校 務 員 みどり 年 担 任 丰 藤山 子 村 \bigcirc 1 担 任 年 小田島 崇 ○用 務 吝 昇 $\bigcirc 2$ 員 藤 \bigcirc 3 年 担 任 杉山 春 美